

XIV.

Der Bauer Kiebig.

Ein Märchen.

Jetzt, Ihr kleines Volk, kommt wieder Etwas für Euch.
Spitzt die Ohren. Es ist das lustige Märlein vom Bauer
Kiebig.

Dies Bäuerlein lebte in einem Dorfe unserer Mark, und
war ein so außerordentlich pfliffiges Männlein, daß gewisse
Leute seine Klugheit gar nicht einzusehen vermochten, und
ihn für herzlich dumm hielten.

Eines Tages nun, es war im herrlichen Frühling: die
liebe Sonne schien warm auf die Erde herab, und erweckte
die Blümlein, die so lange geschlafen hatten, und nun, den
Schlaf von sich abschüttelnd, mit ihren herzigen Augen in die
Welt hineinschauten, — das Bächlein musizirte auf der Erde
und die Lerche in der Luft, und überall wehten die frischen